

TTIP-Verhandlungsmandat veröffentlicht

Der Rat hat beschlossen, die Verhandlungsrichtlinien für eine transatlantische Handels- und Investitionspartnerschaft (TTIP) mit den Vereinigten Staaten von Amerika freizugeben.

Die Verhandlungsrichtlinien wurden heute veröffentlicht.

"Ich möchte meine tiefe Genugtuung über den heutigen Beschluss der Mitgliedstaaten der EU zum Ausdruck bringen. Der italienische Vorsitz hat sich seit langem für diesen Beschluss eingesetzt: die Freigabe des Verhandlungsmandats ist ein wichtiger Schritt, um die Transparenz der Verhandlungen mit den USA zu gewährleisten. Dies kann die Argumentation für den Abschluss des Abkommens über die transatlantische Handels- und Investitionspartnerschaft (TTIP), das einen Pfeiler des künftigen Wirtschaftsaufschwungs der Länder der EU bildet, nur stärken," führte Carlo Calenda, italienischer stellvertretender Minister für Wirtschaftsentwicklung und Präsident des Rates, aus.

Das Mandat wurde im Juni 2013 vereinbart. Die Verhandlungen werden von der Kommission im Namen der EU geführt. Bisher haben sieben Verhandlungsrunden stattgefunden, die jüngste Verhandlungsrunde wurde vom 29. September bis 3. Oktober in Washington durchgeführt.

Der Beschluss über die Freigabe des Mandats wurde im gegenseitigen Einvernehmen gefasst.

Wortlaut des [Verhandlungsmandats](#).
